

Diplomáticos angolanos en Cuba celebran Día de la Paz y la Reconciliación



La Habana, 2 abr (RHC) Diplomáticos angolanos en Cuba celebraron este 2 de abril el Día de la Paz y la Reconciliación Nacional en su país, que se conmemorará el próximo miércoles, informa la **agencia [Prensa Latina](#)**.

La embajada de la nación africana en La Habana recuerda en un comunicado de prensa, que en esa fecha se festejará el aniversario 16 del histórico momento cuando se logró la paz verdadera el 4 de abril de 2002, aunque la independencia había sido proclamada desde 1975.

Reseña la nota que con el fin del conflicto armado se detuvo un doloroso momento de la historia angolana, que dejó un saldo de un millón de muertos, y cuatro millones de desplazados, mutilados y huérfanos.

"El pueblo cubano siempre estuvo al lado de sus hermanos angolanos en la lucha contra los enemigos externos e internos. Miles de internacionalistas cubanos participaron en la lucha por conquistar la independencia y posteriormente por preservar la integridad territorial", añade el documento.

La sede diplomática recuerda que muchos habitantes de la mayor isla del Caribe perdieron la vida en misión internacionalista en Angola, “por lo que el pueblo angolano está eternamente agradecido al pueblo cubano”, enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/158963-diplomaticos-angolanos-en-cuba-celebran-dia-de-la-paz-y-la-reconciliacion>



Radio Habana Cuba